



UNIVERSIDAD ■ COOPERACIÓN ACADÉMICA

Salamanca colaborará con estados de América Latina en las misiones de observación electoral

■ La Organización de Estados Americanos firmó ayer un acuerdo

C.A.S.

La Universidad de Salamanca y la Organización de los Estados Americanos (OEA) firmaron ayer un convenio de colaboración para intercambiar experiencias y crear conciencia sobre la importancia de la participación política y las elecciones en América Latina.

El acuerdo, suscrito por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y por la directora del Depar-

tamento para la Cooperación y Observación Electoral de la OEA, Betilde Muñoz-Pogossian, plantea apoyar iniciativas que "garanticen las instituciones democráticas" en América Latina, tal y como destacó el rector. Entre las acciones de cooperación del convenio destacan la participación de estudiantes, investigadores y profesores de la Universidad en las Misiones de Observación Elec-

toral, la colaboración entre equipos del Instituto de Iberoamérica para el desarrollo de investigaciones conjuntas y la realización de actividades formativas como las que ya se están organizando junto al Instituto de Iberoamérica para la realización de cursos de especialización en materia electoral y la difusión de diversas experiencias a través de publicaciones conjuntas.



Betilde Muñoz, de la OEA, firma el convenio con el rector Hernández./GUZÓN